

Canovellas, 5 - S. Gervasio, 0

A las órdenes del Sr. Vidigal los equipos formaron como sigue:
CANOVELLAS: Arroyo; Máximo, Juan Manuel, Guerrero; Herme, García; Memi, Santi, Miguel Angel, Quino y Carrasco.

SAN GERVASIO: Costas; Calvet, Monleón, León; Canadillas, Márquez; Cañada, Nino, Velasco, Martínez y Berel.

En el transcurso del segundo tiempo, se efectuaron tres cambios por ambos equipos.

Entretenido partido jugado por estos peques, en el que han de mostrado los amarillos el lugar que ocupan, con un fútbol vistoso y con jugadas al primer toque, en donde el viento reinante esta tarde no ha influido en la goleada, la cual, sin pecar de fanatismo, podía ser más abultada, debido a las ocasiones de gol que han habido, y en el que los molletenses del San Gervasio no han podido frenar al líder. Los goles se consiguieron por mediación de Miguel Angel (2), Memi el 3-0, Santi el 4-0 y Carrasco redondearía el 5-0.

En otro orden de cosas el equipo pre-juvenil del Canovellas ha empatado a un gol en el campo del líder, el Franciscanos. Un em-



pate que pone las cosas al rojo vivo entre ambos onces por ocupar sin discusión el primer puesto, en esta pugna entre el líder, Franciscanos y el Canovellas, que no pierde la esperanza de ocupar el liderato.

R. ANTONI - Foto: RAFEL

Tarrasa, 3 - Granollers «A», 0

Granollers: Montoliu (1); Treviño (1), Batllori (1), Noguera (2); Vilajinés (1), Tura (2); López (1), Colomer (1), Lucena (1), Pacheco (1) y Torrecillas (1).

Tarrasa: García; Pujol, Banero, Orus, Santana, Martínez, Pérez, Salvador, Benavides, Ortiz, Pazo, Carlos y González.

Arbitro, Sr. Peinado, regular, bien los jueces de banda, Sres. García y Manuel. Bastante público acudió a presenciar este partido, por cierto muy correcto, jugándose con una hora de retraso por falta de la fuerza pública.

El Tarrasa ha ganado este partido más bien diría yo por suer e, ya que su tres goles han sido marcados, uno de falta y dos de penalty muy rigurosos ambos, por lo menos al final del partido así lo manifestó el delegado del Tarrasa.

Pienso que tal como han jugado los dos equipos el resultado más justo hubiera sido uno a cero para el Tarrasa, gol que subió al marcador en el minuto 15 del primer tiempo al sacarse una falta al borde del área magistralmente por Martínez.

Después de este gol el Granollers hasta llegar al descanso jugó 25 minutos soberbios, pasando el Tarrasa a defenderse como pudo, no marcando el Granollers el gol del empate por desgracia, ya que López pudo hacerlo, igual que Pacheco. Después vinieron los dos penaltys antes mencionados, uno en el primer tiempo y el otro en el segundo, después hasta finalizar el partido, juego alterno con algunos apuros para ambas porterías sin que el marcador funcionara más.

Cosa curiosa, no se logró ningún gol de jugada. El Tarrasa mereció el triunfo, pero no tan abultado.

GABRIEL BULTÓ

Primera prueba del III Campeonato de Citroen Pop Cross

Un éxito que justifica su presencia en el Calendario Deportivo Automovilístico Nacional.

Entre las pistas que Citroën ha abierto en terrenos próximos al Gorrion Club, se ha celebrado la primera prueba del III Campeonato de Pop Cross, esta simpática y divertida modalidad deportiva reservada a los vehículos Citroën de la gama baja, es decir, de la cilindrada pequeña: 2 CV y Dyane-6. Esta prueba ha logrado interesar a un público superior a las 10.000 personas, en la mañana del domingo, público generalmente joven, dispuesto a ver una carrera joven, dinámica, llena de incidencias, en la que no han faltado vuelcos espectaculares, alcances y la emoción que lleva consigo toda competición deportiva.

Las pruebas, como de costumbre, se han desarrollado a lo largo del fin de semana. El sábado se efectuaron entrenamientos, pruebas clasificatorias y cuartos de final; el domingo, después de unas emocionantes pruebas clasificatorias, de las que sólo 24 participantes se clasificaron para la final, se dio salida a la prueba final de esta

primera fase del III Campeonato de Pop Cross.

Desde el primer momento se pudo apreciar que la lucha por el primer puesto estaba decidida entre el campeón del II Campeonato Nacional de Pop Cross, José Antonio ALVAREZ RUIZ y Angel Ortega Monje, pilotos que ya habían demostrado su experiencia anteriormente.

Las mejores máquinas y los mejores hombres dieron emoción a esta final, en la que sólo 24 pilotos pudieron tomar la salida. Después de una reñida y emocionante lucha para lograr el primer puesto, se alzó con la victoria el piloto José Alfonso Alvarez Ruiz, que conducía el vehículo número 1.

Por la noche, en una conocida discoteca alicantina, se llevó a cabo la entrega de premios.

Una vez más, un éxito de público, de pilotos y de organización, que acredita la buena marcha de una competición deportiva automovilística, que por su originalidad no tiene comparación con cualquiera de las otras conocidas. Se trata, sin duda, de un auténtico espectáculo que se conjuga con la competición.

III CAMPEONATO DE ESPAÑA DE POP CROSS

PRUEBA DE ALICANTE

(12/13 de marzo de 1977)

FINAL

- 1.º José Alfonso Alvarez Ruiz
- 2.º José Ascaso Puyo
- 3.º Enrique Botella Ahullo
- 4.º Eduardo Fernández Quiros
- 5.º Gérard de Barbeyrac
- José Serra Jiménez
- 6.º José Manuel Ezquerro
- 7.º Vicente Roig Lavedaa
- 8.º Salvador Bigas Monguet
- 9.º Rafael Ferriol Llorens

- 10.º Manuel Romero Piñar
- 11.º Ricardo Rodríguez Losada
- 12.º José Vidal Rico
- 13.º Luis Gaona Domínguez
- 14.º Jacques Chiniard
- 15.º Florencio Sánchez Real
- 16.º Joaquín Martínez Pirón
- 17.º José M.ª Salvatierra
- 18.º Vicente Rodríguez Pobes
- 19.º Diego Castilla Prados

RETIRADOS:

- Juan M.ª Ugarte Tormo
 Eugenio Díaz Berbel
 Angel Ortega Monje
 Manuel S. García Martínez

